

“El hogar debe ser un marco de apoyo escolar y de socialización”

El 12 de septiembre de 2005 los colegios Andel y Fuenllana abrieron sus puertas a casi cuatrocientos alumnos. Diez años después entre ambos colegios atienden a más de 2.300 alumnos. En este curso, celebran su décimo aniversario.

24/01/2015

Los colegios Andel y Fuenllana están situados en Fuentecisneros, dentro del municipio de Alcorcón, ciudad al suroeste de Madrid, con una población de ciento setenta y cinco mil habitantes. Junto con la ciudad limítrofe de Móstoles y las cercanas de Getafe, Leganés y Fuenlabrada, suman una población cercana al millón de habitantes, en su mayoría procedentes de la migración de otras comunidades autónomas entre los años 60 y 80, y la más reciente inmigración de otros países.

Para celebrar este aniversario ambos colegios han promovido diversos actos a lo largo de este curso. Como banderín de salida de este aniversario ha tenido lugar una conferencia de la profesora sueca Inger Ekvist, experta en educación comparada, en la que presentó su último libro traducido al castellano: "Educación: guía para perplejos".

La Conferencia tuvo lugar en el Auditorio Ramón Carande la Universidad Rey Juan Carlos con la asistencia de más de seiscientas personas, en su mayoría, padres de los colegios Andel y Fuenllana. El acto fue presidido por José Ramón Monrobel, Vicerrector de Estudiantes de la Universidad Rey Juan Carlos, anfitriona del acto, que tuvo unas palabras de agradecimiento por la labor educativa de ambos colegios.

La profesora Enkvist se apoyó en diversas investigaciones para exponer algunos consejos educativos dirigidos a los padres: la importancia de conversar mucho con los hijos cuando son pequeños; de leer con ellos y de dialogar sobre esas lecturas; de crear un ambiente ordenado en casa que estimule el trabajo, etc.

Ekvist reivindicó el papel del esfuerzo en la educación pues a

pesar de que no existen estudios científicos relevantes, la experiencia comparativa entre los distintos países apunta a que no existe una buena educación sin esfuerzo: no existen métodos indoloros.

También defendió un necesario equilibrio entre escuela, familia y alumnos en donde el alumno recibe el mismo mensaje de la escuela y la familia.

En el acto también intervinieron Dña. María Ruiz, subdirectora del Colegio Fuenllana y D. Álvaro Zabala Hartwig, Director del Colegio Andel. El representante de la Consejería de Educación de la CAM, Alberto González, Director del Área Territorial de Madrid Sur de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, felicitó a los padres, profesores y alumnos por todo el esfuerzo desarrollado a lo largo de estos diez años.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-hogar-debe-ser-un-marco-de-apoyo-escolar-y-de-socializacion/> (10/02/2026)